

موقع ويكي الكويت

[/https://wikikuwait.com](https://wikikuwait.com)

موضوع تعبير عن expedition للصف التاسع كامل العناصر

تعتبر الرحلات الاستكشافية expedition نوع من أنواع المغامرات التي تحمل المتعة والفائدة كما تنطوي على بعض المخاطر الناتجة عن وجود الحيوانات المفترسة والأحوال الجوية السيئة والتضاريس الصعبة وغيرها، لذلك يجب التحضير بشكل جيد للرحلة الاستكشافية، وسنستعرض فيما يلي موضوعًا متكامل العناصر للصف التاسع عن expedition.

مقدمة موضوع تعبير عن expedition للصف التاسع

A person is born with a love of adventure and exploration. He first begins to explore the environment surrounding him inside the room by touching, looking, and tasting. Then he begins to explore the garden of the house. When he grows up, he begins to explore the world by taking exploratory trips, which give him pleasure and adventure and teach him new ways of life.

الترجمة: يولد الإنسان وبداخله حب المغامرة والاستكشاف، يبدأ أولاً باستكشاف البيئة المحيطة به داخل الغرفة عن طريق اللمس والنظر والتذوق، ومن ثم يبدأ باستكشاف حديقة المنزل، وعندما يكبر يبدأ باستكشاف العالم من خلال القيام برحلات استكشافية، والتي تمنحه المتعة والمغامرة وتعلمه اساليب جديدة في الحياة.

عرض موضوع تعبير عن expedition للصف التاسع

When undertaking an exploratory trip, you must bring some necessary tools, including a sufficient amount of water and food, in addition to ropes, a tent, covers, and tools for lighting fires at night or for preparing food. Among the necessary tools for this type of trip are tools for self-defense against predatory animals, and a first aid bag. This is because exploratory trips are not without risks that may threaten human life.

الترجمة: عند القيام برحلة استكشافية يجب احضار بعض الأدوات الضرورية منها كمية كافية من المياه والطعام، بالإضافة إلى حبال وخيمة وأغطية، وأدوات لإشعال النيران ليلاً أو لإعداد الطعام، ومن بين

الأدوات الضرورية لمثل هذا النوع من الرحلات هو أدوات للدفاع عن النفس ضد الحيوانات المفترسة، وحقبيبة اسعافات أولية، وذلك لأن الرحلات الاستكشافية لا تخلو من المخاطر التي قد تهدد حياة الإنسان.

On expeditions, a person must have a strong physical structure, know how to deal and act in difficult situations, be smart and know how to get out of difficult situations, and learn how to work within one team, as each person must .accomplish the work assigned to him, which helps In maintaining public safety

الترجمة: في الرحلات الاستكشافية يجب أن يتمتع الإنسان ببنية جسدية قوية وأن يعرف طريقة التعامل والتصرف في المواقف الصعبة، وأن يكون ذكي ويعرف طريقة الخروج من المواقف الصعبة، وأن يتعلم طريقة العمل ضمن فريق واحد، حيث يجب على كل شخص أن ينجز الأعمال المكلف بها، والتي تساعد في الحفاظ على السلامة العامة.

خاتمة موضوع تعبير عن expedition للصف التاسع

At the end of the expedition, its participants must have enjoyed and benefited and learned some primitive ways of life away from the civilizational development in which we live today, which has distanced man from the magic of nature and .the love of adventure and exploration

الترجمة: في نهاية الرحلة الاستكشافية يجب أن يكون المشاركون فيها قد حصلوا على المتعة والفائدة وتعلموا بعض اساليب الحياة البدائية بعيدًا عن التطور الحضاري الذي نعيش فيه اليوم والذي أبعد الإنسان عن سحر الطبيعة وحب المغامرة والاستكشاف.